

★ **VOTA CGT** ★

LA FUERZA EMERGENTE



Federación Estatal de Sindicatos de la Industria Metalúrgica



ELECCIONES SINDICALES

Las Elecciones Sindicales se convierten a menudo en una competición para ver quién reparte el regalo más caro, quién hace al compañero o compañera la promesa más grande, quién se compromete a meter en la empresa al hijo de, al hermano de... etc.

En CGT, las elecciones sindicales son mucho más que eso. Nuestro crecimiento en la representación de los trabajadores/as en estos últimos años, es una muestra de que en la clase trabajadora está emergiendo una conciencia de lucha que parecía estar desaparecida.

Para CGT, las elecciones sindicales son la respuesta que las trabajadoras y trabajadores tienen que dar a sus representantes sindicales sobre su comportamiento durante los últimos cuatro años. La clase trabajadora tiene que ser conscientes de que a la hora de introducir su voto en la urna están eligiendo qué forma de Acción Sindical quieren que les representen en su trabajo durante los siguientes cuatro años.

Desde la CGT y desde la FESIM llevamos años manteniendo viva la lucha obrera en este sector: Huelga Indefinida ante el ERE de Vestas, Huelgas en Renault, Huelga de las Tarjetas Rojas (subcontratas Airbus), Huelga en Frenos y Conjuntos Valladolid, son sólo algunos ejemplos de las luchas que desde este sector ha llevado a cabo la CGT, donde en varias de esas luchas, se han conseguido los objetivos y las trabajadoras y trabajadores se han visto beneficiados tras plantarle cara a las empresas.

Desde la FESIM hacemos un llamamiento para que en las próximas elecciones sindicales, tu voto sirva para mantener viva la lucha obrera que desde la CGT llevamos años desarrollando.

**La CGT no estamos en campaña,
Estamos como siempre!!!**

VOTA CGT, LA FUERZA EMERGENTE